

Laubscher: „Die Auswirkungen von 5G auf die Gesundheit bestreitet nicht einmal der Bund“

Thomas Eglinski, AUF1: *„Ist die Zusammenfassung, dass der Bund die Auswirkungen kennt, aber die Digitalisierung forcieren will, auch wenn diese zu Lasten der Gesundheit der Bürger und auch der Lebensqualität der Menschen einhergeht, korrekt?“*

Daniel Laubscher, Raumplaner: *„Die ist sehr korrekt und ich könnte es nicht kürzer und besser zusammenfassen!“*

Wie in weiten Teilen Europas bauen die Netzbetreiber auch in der Schweiz ihre 5G-Kapazitäten aus. Auf die gesundheitlichen Gefahren dieser Strahlung wird in der Regel nicht hingewiesen. Der Raumplaner Daniel Laubscher beschäftigt sich mit dieser Problematik und errang kürzlich einen Sieg beim Verwaltungsgericht Bern. Thomas Eglinski hat sich mit ihm darüber unterhalten.

AUF1 hat sich mit Daniel Laubscher, Raumplaner, über Entscheide unterhalten, die in der Schweiz bezüglich 5G getroffen wurden: